

## Pensionäre und Ehemalige feiern Advent im Chemiepark

Sie sind immer noch ein Teil „des Werkes“ – das beweisen die Pensionäre und Ehemalige jedes Jahr auch mit ihrer Adventsfeier im Chemiepark GENDORF. Rund 150 ehemalige Mitarbeiter ließen sich im Betriebsrestaurant Plätzchen und Kaffee schmecken und genossen dabei ein stimmungsvolles Programm, das von der Vereinigung der Pensionäre im Industriepark (VPI) und des Vereins der Ehemaligen des Werkes Gendorf in der Vorweihnachtszeit organisiert wird. Das Symphonische Blasorchesters Werk Gendorf e.V. spielte adventliche Blasmusik und ein Auftritt der Kinder der Burgkirchner Musikschule sorgte musikalische Umrahmung. Begrüßt wurden die Gäste von Franz Eckl, Vorsitzender der Ehemaligen. Grußworte hielten Bernhard Langhammer (Geschäftsleiter ISG), Michael Schnabl (als Vertreter der Betriebsräte-Arbeitsgemeinschaft) sowie Bürgermeister Johann Krichenbauer.



Besinnlich war die Stimmung der Adventsfeier der Ehemaligen und Pensionäre im Chemiepark GENDORF.

Quelle: InfraServ Unternehmenskommunikation H.Rosenberger-Süß